
Bref résumé de la réunion des remplaçants à Plateau Caillou (St-Paul) 
Le 18/10/2017 

 

Réunion improvisée des remplaçants au sujet de la future application du nouveau décret (adopté par 

le gouvernement Hollande en mai 2017) les concernant. 

Une des remplaçantes BDFC avait proposé de tenir cette réunion à sa maison (décision, prise 

ce lundi 16 octobre en fin d’après-midi). 

La communication autour de celle-ci s’est faite par le biais essentiellement du réseau 

« Whatsapp » et de textos de façon informelle et relayée de notre côté par mail. 

Nous étions une bonne trentaine, principalement des BDFC de tous les secteurs de l’île. 

Même si ce n’était pas à priori une réunion d’intersyndicale, étaient présents des 

représentants du SE-UNSA et du SAIPER (remplaçants eux-mêmes).  

Je vous fais grâce des échanges verbaux autour de ce sujet. 

 

Décisions prises à l’issue de cette réunion par l’ensemble des présents : 

- déposer un préavis de grève (si possible de l’intersyndicale), Sonia se charge de 

transmettre la proposition de texte aux syndicats rapidement 

- organiser une RIS avec les remplaçants de l’île le samedi 4 novembre 2017 si possible dans 

l’ouest (au CREPS de St-Paul), Stéphane se charge de contacter le CREPS pour faire la 

réservation de salle 

- faire grève au moins du 06/11 jusqu’au 09/11 (le jour du CTA), lieu de la manifestation 

envisagé le rectorat 

- communiquer très rapidement ces décisions à l’ensemble des remplaçants de l’île pendant 

ces vacances, chaque remplaçant présent a consenti de le faire à son niveau et demande 

aux syndicats de le faire de leur côté 

 

 


